



"Liebe Karnevalisten und Karnevalistinnen,

ich möchte mich herzlich bei euch allen für die wundervolle Zeit während des Karnevals bedanken. Eure Kreativität, Energie und Freude haben diesen besonderen Anlass zu einem unvergesslichen Erlebnis gemacht. Von den farbenfrohen Kostümen bis hin zu den mitreißenden Tänzen und Liedern - ihr habt uns alle zum Lachen gebracht und für gute Stimmung gesorgt.



Ein großes Dankeschön geht auch an alle Organisatoren, Helfer und Mitwirkenden, die hinter den Kulissen dafür gesorgt haben, dass alles reibungslos abläuft. Ohne euren Einsatz und eure Leidenschaft wäre Karneval nicht das, was er ist.

Ich bin dankbar, Teil dieser fröhlichen und ausgelassenen Feier gewesen zu sein und freue mich schon jetzt auf das nächste Jahr. Nochmals vielen Dank an euch alle für eure Begeisterung und dafür, dass ihr den Karneval zu einem unvergesslichen Ereignis gemacht habt.

Nach Karneval beginnt die Fastenzeit, in der viele Menschen auf bestimmte Genussmittel oder Gewohnheiten verzichten. Es ist eine Zeit der Besinnung und des Rückzugs. Wir leben in einer Zeit, die von Überfluss und Konsum geprägt ist, so kann einem diese ruhigere Zeit Anregungen schenken, sein Leben sinnvoll

zu gestalten, um evtl. persönliche und gesellschaftliche Veränderungen herbeizuführen.

Auch die Straßen werden wieder ruhiger, nachdem die bunten Umzüge und Feiern vorbei sind. Es ist eine Zeit, um sich wieder auf den Alltag zu konzentrieren und neue Ziele zu setzen. Manch einer mag auch ein wenig Wehmut verspüren, dass die ausgelassene Stimmung des Karnevals nun vorbei ist. Doch es bleibt die Vorfreude auf das nächste Jahr, wenn man wieder gemeinsam feiern und tanzen kann.

Christoph Jung
Ortsbürgermeister